



HERNANDEZ PROVINCIAL  
SOLIA MARIANO CORTADO  
ALMERIA

# AGRO



Hoja Divulgadora del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Huércal-Overa, que se edita bajo el Patrocinio del Ilustrísimo Ayuntamiento. AÑO II - NÚM. 4 MARZO 1953

## Número especial dedicado a los Cursillos de Extensión Cultural e Iniciación Técnica.

Con el presente número especial de nuestra Hoja Informativa AGRO tratamos de difundir el espíritu de ampliación de cultura por toda la geografía española que caracteriza a los Institutos Laborales. En estas fechas en que 45 Institutos Laborales como el nuestro, - además de sus clases de bachillerato, ciclos de conferencias, cursos monográficos, ambulantes, etc. - celebran cursos de extensión cultural e iniciación técnica, no podemos conformarnos con estas tareas, las que aún muy meditadas y estudiadas para iniciarlas pueden adolecer de los defectos de toda empresa joven.

Por ello y para conseguir el máximo de efectividad, hemos decidido pulsar las opiniones de personas que creemos interesadas en nuestros mismos problemas, para orientarnos, completar nuestras ideas y al fin perfeccionarnos, o lo que es igual poder aportar nuestro óbolo en la gran tarea de la reconstrucción nacional, creyendo dar con estos cursillos un gran paso en el largo camino por andar.

El doble aspecto que ofrece el programa: el cultural y el técnico, los ligamos porque estos dos grandes valores indispensables para el normal desenvolvimiento del hombre en la vida normal no pueden ir separados, pues entonces adoleceríamos de los defectos de otras enseñanzas. Por ser estas tareas de marcado carácter comarcal, no hemos querido salirnos de su círculo en busca de opiniones; en cualquier problema los más cercamente interesados son los más exigentes y en consecuencia la encuesta llevada a cabo sobre los citados cursos y sus consecuencias la hemos hecho entre autoridades locales, alumnos y padres de éstos.

Dos son los objetos que pretendemos: el primero experimentar si nuestros programas están de acuerdo y centrados en las necesidades culturales de los alumnos, tratando de recoger sugerencias que fuesen útiles para que nuestra labor sea lo más provechosa posible. El segundo objeto es que templadas las cuerdas de la opinión, en sus sonidos, interpretar el ambiente que han creado en la comarca y los frutos que de los mismos se esperan.

En dicha encuesta preguntamos:

- 1.º ¿Tiene conocimiento de que el Instituto Laboral de Huércal-Overa celebra Cursos de Extensión Cultural e Iniciación Técnica?
- 2.º ¿Qué opina de estos Cursos?
- 3.º Ante lo ya realizado, ¿qué frutos espera?
- 4.º ¿Considera completa su organización y desarrollo, o cree convenientes modificaciones para el futuro?
- 5.º ¿Qué ambiente han creado en la comarca?

Y ahora, en páginas sucesivas, podrán ver lo que opinan los consultados, agradeciéndoles desde es-

tas líneas las colaboraciones prestadas, lo que igualmente haríamos a nuestros lectores si su opinión difiere de las expresadas en la presente encuesta y nos lo comunicasen, porque así entre todos los interesados en estas nuevas enseñanzas (como están todos los españoles de buena voluntad) llegaremos a la meta final, con la victoria de una enseñanza que concibió nuestro providencial Caudillo de España y que en corto plazo traerá entre palmas de triunfo el bienestar de los españoles, haciendo realidad la consigna de nuestro Movimiento.

